

Das Flutlicht wird auf der Heinrich-Sonnrein-Sportanlage installiert

Dienstag, 09.02.2021: Jetzt geht's los bei -9 Grad



Der erste Kabelkanal ist ausgebaggert



Mittwoch, 10.02.2021

Noch nie war ein Erdaushub so schön für uns





Der Schaltkasten: hier laufen alle „Drähte“ zusammen



Das Flutlicht-Mastrohr, das sieht schon verdammt lang aus



Das Fundament ist verbuddelt

Der erste Mast wird mit Hilfe des Baggers in Stellung gebracht ...



... und montiert



Der erste Mast steht!!!



Zwei Maste wurden gesetzt – Feierabend (morgen geht's weiter)

